

INFORMATIQUE/SANTE : L'Hôpital de Vitry-le-François victime d'une cyberattaque

L'hôpital de Vitry-le-François dans la Marne, appartenant au [GROUPEMENT DE COOPERATION SANITAIRE COEUR GRAND EST](#) / T : 03.29.83.84.85 vient récemment de subir une cyberattaque. Les hackers réclament désormais le versement d'une rançon de 1,3 M€ pour redonner accès aux 25 gigaoctets de données bloquées. Cette attaque venue de "*l'étranger*" a permis aux hackers de dérober des données relatives aux factures, aux coordonnées des fournisseurs et de médecins ainsi qu'aux numéros de sécurité sociale des patients. La Direction a indiqué ne pas céder au chantage, le ransomware n'a pas eu de conséquence majeure sur la continuité des soins. <https://ght-coeurgrandest.fr/>